

Betreff: Re:_Antrag_an_den_Kulturausschuss_-_Straßennamen_Emsauenquartier_Walshagen

Sehr geehrter Dr. Peter Lüttmann,
lieber Peter,
sehr geehrte Vorsitzende des Kulturausschusses,
liebe Helena,

in Bezug auf die vorgeschlagenen Straßennamen im Emsauenquartier Walshagen vom Stadtteilbeirat Schotthock (vom 15.08.2023) gibt es aus der Sicht des Heimatvereins kein Problem mit dem dort vorgeschlagenen Namen "Baumwollstraße" für die Haupteinfahrt von der Römerstrasse aus.

Der Heimatverein Rheine folgt der Argumentation des Schotthocker Stadtteilbeirates und zieht den zunächst genannten Namen "Am Kesselhaus" zurück.

Ausdrücklich wird begrüßt, dass der Stadtteilbeirat den Vorschlag des Straßennamens "Up Kuba" für die geplante Ringstrasse mit vorschlägt!

Mit besten Grüßen

Dr. Manfred Konietzko
1. Vorsitzender des Heimatvereins Rheine 1877 e.V.

Von meinem iPhone gesendet
Dr. Manfred Konietzko
☎ +49 (0)1725320067
✉ info@manfred-Konietzko.de

Am 20.08.2023 um 20:31 schrieb Andree Hachmann <andree@hachmann.nrw>:

Zur Info!

----- Weitergeleitete Nachricht -----

Betreff:Antrag an den Kulturausschuss - Straßennamen Emsauenquartier Walshagen

Datum:Fri, 18 Aug 2023 10:03:14 +0200

Von:Thomas Bueskens <thomas@bueskens.de>

An:'Peter Lüttmann' <dr.peter.luettmann@rheine.de>

Sehr geehrter Herr Dr. Lüttmann,
sehr geehrte Damen und Herren,

im Anhang finden Sie zur Kenntnisnahme und weiteren Verwendung einen Antrag des Stadtteilbeirates Schotthock an den Kulturausschuss der Stadt Rheine.

Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Büskens

1. Vorsitzender

Stadtteilbeirat Schotthock

thomas@bueskens.de

Tel.: +49 5971 8028689

Mobil: +49 171 7422598

